Estimada Comunidad Educativa Colegio Los Países Bajos:

Un saludo cariñoso y fraterno a cada un@ del Equipo Directivos, Docentes, Asistentes de la Educación, Familias y especialmente a nuestros queridos Estudiantes, A cada uno (a) le expresamos nuestros saludos más cariñosos en nombre de cada una de las Hnas. Religiosas.

Este año 2025 en el que el Santo Papa Francisco nos convoca e invita a vivir un año Jubilar dando testimonio de ser **Testigos de la Esperanza**. De esta manera queremos dar inicio comenzando un nuevo año académico y también Pastoral. Estamos comenzando un nuevo año al servicio de la educación, cada año pareciera que es lo mismo, una simple rutina que se va repitiendo año tras año. Los estudiantes comienzan sus clases como todos los años, las familias los envían a los respectivos colegios, los docentes se preparan para entregar los contenidos correspondientes y los asistentes cada cual en el lugar que le corresponde. Para nosotros los cristianos, que creemos en un Dios que, "hace nuevas todas las cosas" Ap 21, cada instante es nuevo: días, años, y las personas mismas, y, de esta manera, nuestras vidas, no serán nunca rutinarias, y, aunque hagamos siempre lo mismo, será con espíritu Nuevo, así como cada día es nuevo, estamos invitados cada día a renovarnos, para ser nuevas personas y así enfrentar los desafíos diarios con actitud nueva.

Como Iglesia Católica y como Congregación Religiosa Franciscana, los invitamos a cada uno de ustedes a ser Peregrinos de Esperanzas siendo mensajeros de buenas noticias en medio de un mundo que cada día nos entrega malas noticias. En el texto de San Juan 20, 21-22, vemos a Jesús enviando a los discípulos a llevar esta noticia que es su Evangelio: "Jesús les Dijo: Como el Padre me envió, también yo los envió a ustedes". Dicho esto, soplo y les dijo: Reciban el Espíritu Santo",

Los invitamos, en este año que, como Iglesia estamos en el año del Gran Jubileo, bajo el lema: "peregrinos de esperanza", que consiste en la gran alegría, como lo dicen las sagradas escrituras en el Antiguo Testamento. Alegría porque cada 50 año se celebraba la "remisión de las deudas", la liberación de los esclavos, el descanso de la tierra", era por tanto, un año de "gracia del Señor". Y en el Nuevo Testamento, vemos como Jesús se siente enviado, lo describe Lc 4, 18-19. Jesús es enviado a anunciar el reino de Dios y, este anuncio incluye el llamado a la conversión, es decir, a un cambio de vida. Esta festividad Religiosa, la Iglesia Católica la celebra cada 25 años.

Ahora, bien, nosotras los invitamos en este nuevo año, a asumir con renovado entusiasmo de llevar el amor de Dios a cada personas que compone cada Comunidad Escolar, en sus familias y en el trabajo, especialmente a los más vulnerables; el Anuncio de la Buena Nueva, que es el Evangelio, que nos libera de las ataduras de todo mal que nos esclaviza, que nos da nueva "luz" para ver lo que no vemos sin la luz de la fe, para ser personas libres de la opresión que nos conduce el pecado, y participar así, en este año de "GRACIA". Deseamos ardientemente acoger el llamado de la Iglesia a un cambio profundo de vida, ya que el Padre Dios, en este jubileo, nos quiere entregar la plenitud de su misericordia, él sale al encuentro de todos con su amor que se manifiesta en el perdón de nuestras culpas.

El protagonista de esta invitación es el Espíritu Santo, ya que es él quien inspira toda obra buena. El trabajo que les pedimos va más allá del cumplimiento de los deberes que a cada

uno le corresponde, deseamos invitarlos a todos y a todas ser protagonistas **de un nuevo amanecer**, que consiste en llevar la luz del Evangelio, a los lugares donde se desenvuelven, no hay que tener miedo de identificarnos como hijos de Dios. Invitamos, por tanto, a los Docentes, Asistentes, a nuestras Familias y estudiantes, a acoger la luz del Evangelio, para ver la realidad y los signos de los tiempos, donde Dios nos habla. Es un arduo, pero, hermoso trabajo, por tanto, rogamos al buen Dios les ilumine con su "Espíritu" y sabiduría para cumplir tan grande y hermosa misión.

Que, la santísima Virgen María, San Francisco y nuestra Fundadora, Madre María José nos ayuden desde la casa de Dios Padre...

¡Que todos y todas tengan un año lleno del amor de Dios, junto a sus seres amados!, ¡que Dios los cuide siempre! Regalándoles mucha paz y bien.

Hna. Magda Crestian Hna. Carmen González

Superiora Provincial Representante Legal

Santiago, Marzo de 2025.